

「わくわく調査船 プロジェクト2004」

オリエンテーション&調査クルーズ 実施報告



“わくわく調査船”プロジェクト2004実行委員会が、中学生を対象に調査隊員を募集したのが6月7日でした。今回は先着順の受付としたので応募総数はわかりませんが、受付開始直後から次々と申し込みがあり、短期間で定員に達するほどの人気ぶりでした。海の道を通して、船で海から港を訪問し、寄港地先で“みなと・うみ・ふね”の係わりを、様々な角度から調査することによって、中学生のフレッシュな目を通して“みなと・うみ・ふね”について、また、“みなととまちの、ひと・もの・こと”について新しい発見をしてもらおうというのが**主催者の意図**でした

。今年は、尾道、高松を寄港地に選び、調査隊員31名が深江丸に乗船して3泊4日の調査クルーズに参加しました

わくわく調査船 オリエンテーション

調査クルーズに先立ち、7月10日と17日の土曜日に半日かけて、調査のための事前オリエンテーションが海事科学部学術交流棟にて行われました。調査隊員は、それぞれのチーム（みなと仕事人コース・みなとまちコース・みなと交通コース・みなと食文化コース）に分かれ、暑さに負けず全員熱心に事前勉強に取り組みました。



[関連記事](#)